

## Reciben títulos 174 egresados de las cuatro licenciaturas de la FCA

Abril 23, 2025

- Dr. Armando Tomé González: Nuestro país los necesita, es un logro importante para ustedes, para sus familias y lo deben de festejar como lo hacemos los mexicanos, a lo grande

Un total de 174 egresados de las cuatro licenciaturas de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) recibieron su título profesional de manos del director de esta institución, el Dr. Armando Tomé González, en una ceremonia realizada este lunes 21 de abril en el auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro, evento que marcó el cierre de una etapa y el comienzo de una nueva, llena de oportunidades para los hoy profesionistas.



En esta ocasión, para la promoción 2025-1, se entregaron 38 títulos a egresados de la licenciatura en Contaduría, 128 de la carrera en Administración, 2 de la licenciatura en Informática y 6 de la carrera en Negocios Internacionales, la más joven de la FCA.

“El documento que les entregamos da testimonio del esfuerzo, de la disciplina, de muchos sacrificios que hicieron a título personal y, por supuesto, sus familias. Es un reconocimiento al compromiso de sus ideales, con su futuro, y también con un país que tanto los necesita”, expresó el Dr. Tomé González, quien se refirió a la fecha como un momento que marca un antes y un después en la vida de nuestras egresadas y nuestros egresados.

La licenciada en Administración Carmen Lizeth Granados Villarreal, quien logró un promedio de 9.96 en su historia académica y se tituló bajo la opción de alto nivel académico, ofreció un discurso en nombre de sus compañeros.

“Cuánto sacrificio y trabajo duro nos han traído hasta aquí, cuántos desvelos, cuánto cansancio, cuántos llantos, enojos de frustración”, declaró en su discurso, “pero no olvidemos hablar de la felicidad, de los buenos amigos, el conocimiento y todos aquellos buenos momentos que hoy nos tienen aquí”.



Invitó a sus compañeras y compañeros a reconocer el triunfo de haber logrado la titulación, “a nuestras versiones pasadas que no se rindieron”, y llamó al agradecimiento a sus familias, “pues sin ellas, sin su apoyo incansable, incondicional, nada de esto sería posible”.

No dejó sin mencionar a los amigos, a la Universidad y a la Facultad de Contaduría y Administración en particular, pues “en sus instalaciones alberga un sinnúmero de experiencias, y a quienes hacen posible su funcionamiento: autoridades, profesores y demás personal”.



“Nuestra labor es ahora ser profesionistas profesionales, y no es un pleonismo; que salga a relucir lo que hemos aprendido. Seamos ejemplares compañeros de trabajo, colegas emprendedores y empresarios íntegros y respetuosos. Sintámonos orgullosos de lo que hoy hemos conseguido, siempre en aras de nuevos objetivos, nuevos destinos, nuevos sueños, nuevas metas. No hay límite, no hay sueño que nos quede grande”.

El Dr. Tomé González hizo eco de las palabras de la licenciada Granados Villareal y reiteró a los jóvenes que debían sentirse orgullosas y orgullosos: “es un logro importante para ustedes, para sus familias y lo deben de festejar como lo hacemos los mexicanos, a lo grande”.



Naomi Lizeth Pérez Escalona, licenciada en Administración, se dijo feliz por este logro y adelantó que seguirá trabajando con empeño en un periódico en línea donde funge como auxiliar administrativa, además que se mostró interesada en estudiar una maestría o especialidad en la División de Posgrado de la FCA. “Ahora quiero cambiarme de trabajo, hay que empezar a buscar, me gustaría una afianzadora o en Bimbo”, adelantó.

Acompañaron al director en el presídium para la entrega de los títulos el Mtro. Alfonso Ayala Rico, secretario general de la Facultad; la Mtra. Gloria Arévalo Guerrero, jefa de la licenciatura en Contaduría; la Mtra. Berenice Villamil Rodríguez, jefa de la licenciatura en Administración; el Mtro. Gabriel Guevara Gutiérrez, jefe de la licenciatura en Informática; el Dr. Hugo Buenrostro Aguilar, jefe de la licenciatura en Negocios Internacionales, y el Mtro. Alberto García Pantoja, secretario de Relaciones y Extensión Universitaria.



El Dr. Tomé extendió también un agradecimiento a la Mtra. Norma Angélica González Buendía, jefa del área de Exámenes Profesionales, por su contribución en la organización del evento.

El director no dejó de mencionar que la Facultad de Contaduría y Administración les brinda, para continuar su camino en el ámbito académico, una amplia oferta en sus áreas de Posgrado y Educación Continua, lo que incluye maestrías, especialidades, un doctorado, diplomados, cursos y talleres diversos. “La actualización es una obligación para nosotros en los tiempos actuales, se nos exige que además del título a nivel licenciatura contemos con otros estudios, y su Facultad es la mejor opción para seguirse preparando”.





Por: Luis Fernando Reyes  
Fotografías: Ruffo López Chávez

